
 

令和6年度 2回 エフエムひゅうが放送番組審議会議事録 

 

令和6年7月25日 14：30～15：30 

日向商工会議所 

 

出席委員（敬称略）     

野口 洋 

櫻川勝志 

黒木麗子 

野間知波 

大石隆治 

東 久美 

以上6名 

欠席委員  

   黒木隆文 

事務局 

 髙森靖弘、濱田 泰範、黒木 美智子、瀬井 丈一郎 

  

【概要】 

『一球入魂・富島高校』 

 FMひゅうが2024年7月4日 Twilight Radio内 17時台放送 

についてご意見、ご感想を伺いました。 

 

ご感想として   

「地元に密着した、選手主体の番組編成になっていて好感が持てる番組だ、 

マスコミ取り上げられることは、選手の大きな励みになると思います。」 

「高校野球を、日向市を盛り上げていけるとても意義のある番組だと感じた。」 

「質問者、質問内容も良かった、野球に詳しくない人にも分かりやすく、野球部の団結

が見えるようなインタビューだった。」 

といった評価をいただきました。 

ご意見として 

「ＢＧＭが大きく感じた、インタビューが聞きづらい箇所があった。」 

「生徒が入れ替わり話すところが分かりづらかった、補足情報があると良かったのでは

ないか。」 

というご意見をいただきました。 

以 上 


